



## **FAEDEI cierra 2023 sumando a Cataluña y Baleares a la red de empresas de inserción españolas: “Seremos claves”**

- FAEDEI agrupa a la práctica totalidad de las casi 300 que hay en España, con representación en todas las CCAA
- Su exdirectora ha sido nombrada Directora General de Economía Social y Responsabilidad Social
- La Federación destaca la importancia que tendrán las empresas de inserción durante la próxima legislatura

**Madrid, 29 de diciembre de 2023-.**

La Federación de Asociaciones Empresariales de Empresas de Inserción cierra 2023 con una valoración muy positiva tras incorporar a las federaciones de Cataluña y Baleares a FAEDEI. Tanto FEICAT como AEBEI forman parte ya de la red estatal, aunando fuerzas y potenciando la comunicación entre territorios para impulsar el desarrollo de la economía social.

También destaca la decisión del Gobierno de nombrar a Aicha Belassir Khayati directora de Economía Social y Responsabilidad Social dentro del Ministerio de Trabajo y Economía Social. Belassir fue presidenta de FAEDEI entre 2017 y 2022, por lo que su nombramiento dentro de la estructura gubernamental facilitará el diálogo entre las partes. Además, refleja la buena labor realizada en la Federación y la importancia que esta tiene dentro del sector de la economía social.

“Los últimos meses han sido muy intensos y positivos, estoy seguro de que en el 2024 seremos claves para impulsar los avances en la economía social que necesita España. Las empresas de inserción deben ser más relevantes que nunca para seguir mejorando”, subraya Rafael López, presidente de FAEDEI.

FAEDEI cierra 2023 con la más que amplia representación de las empresas de inserción de España. Las federaciones territoriales que forman parte de FAEDEI suman más de 255 empresas de inserción de las aproximadamente 300 que hay en



todo el país, por lo que el peso de FAEDEI cobra especial relevancia de cara al próximo año.

Muestra de su potencial es la presencia en la Confederación Española de Economía Social (CEPES) y en ENSIE (Red Europea de Empresas de Integración Social). De hecho, FAEDEI reunió a más de 130 especialistas y 60 empresas en Madrid para abordar la evolución y el peso del personal de acompañamiento. Igualmente, San Sebastián acogió en el Día de las Empresas de Inserción unas jornadas en las que numerosas organizaciones europeas asistieron para compartir avances sobre la economía social y la integración sociolaboral.

Según datos de la Federación, las empresas de inserción facturan más de 169 millones de euros en toda España. Cerca del 80% de la facturación se produce dentro del sector privado y las ayudas no alcanzan el 20%, lo que refleja la rentabilidad de este tipo de proyectos. Su retorno a las arcas públicas en forma de impuestos es de algo más de 12 millones de euros, evitando que aproximadamente 2.000 personas no tengan que recibir rentas básicas de inserción en sus respectivas CCAA.

En lo que influye al empleo, las empresas de inserción suponen generar casi 10.000 empleos en toda España. Más del 77% de la actividad se produce en el sector servicios, frente al 8% de la industria, el 7,4% de la construcción y y el 6,8% de la agricultura.

Las empresas de inserción, cabe recordar, no tienen carácter lucrativo sino que su fin es la inserción sociolaboral de personas en situación o riesgo de exclusión. Para ello es fundamental la coordinación entre empresas, empleadores y trabajadores. También destacan en el sector la relevancia de los trabajadores acompañantes, que facilitan todo este proceso para lograr la inserción total de las personas involucradas.

#### **Sobre FAEDEI:**

Es la entidad federadora de todas las asociaciones de empresas de inserción de todo el territorio español. Creada en 2007, representa a más 200 empresas de inserción de las casi 300 que hay en todo el país. Según sus últimos datos, las empresas de inserción facturaron 169 millones de euros en todo el año, lo que representa un gran activo de la economía española. FAEDEI forma parte a su vez de la Confederación Empresarial Española de la Economía Social (CEPES) y de la Red Europea de Empresas de Integración Social (ENSIE).

***Para más información de Prensa***

# faedei.

*Newsline*

*Miguel Ramos / Jorge Martínez*

*mramos@newsline.es / [jmartinez@newsline.es](mailto:jmartinez@newsline.es)*

*Tel. 914012696 - 609336891*